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１．定例会議                          

○工務委員会                      ９月４日(月)  
   秋田市の環境部、子ども未来部および産業振興部からの申し出により、工務委員会 

の事業として講演会を開催しました。同協会員及び秋田市建築関連団体連絡協議会（秋 

田市建設業協会建築部会、秋田管工事業協同組合、秋田県電業協会）から会員４０名 

が参加しました。 

 開演に先立ち長谷川工務委員長より講師や参加会員に対し挨拶の後、産業廃棄物や 

石綿の飛散防止、子育て応援リーダー宣言とその助成制度について、下記講演者より 

説明をしていただきました。 

記    

          

        講演１  テ ー マ ： 「産業廃棄物の現場以外の保管等について」 

                講 師 ：  秋田市環境部廃棄物対策課 

                           課  長   滝 沢   厚 様 

主  査  佐 藤 善 克 様  

講演２  テ ー マ ： 「解体工事における石綿の飛散防止について」 

      講    師 ：   秋田市環境部環境保全課  

課  長  高 橋 尚 夫  様 

主  事   伊 藤 優 吾  様 

      講演３  テ ー マ ： 「秋田市元気な子どもの 

まちづくり企業の募集について」 

            講    師 ：  秋田市子ども未来部子ども総務課  

課長補佐  佐々木   勉 様 

主席主査  石 川 七 絵  様 

     テ ー マ ： 「秋田市なでしこ環境整備補助金について」 

            講    師 ：  秋田市産業振興部企業立地雇用課  

主  任  加 藤 裕 子  様 

  

 

○入札制度の検討等特別委員会              ９月１４日(木) 
今年度の秋田市への改善要望として、先に土木部会・建築部会会員が協議し集約し 

  た項目について、小南委員長ほか９名の委員が参加し検討を行いました。 

その結果、下記項目について今後具体的に協会からの要望として要望文の検討を行 

うこととしました。 

   また、要望書作成後は秋田市建設産業を考える議員の会および秋田市契約課に対し 

て説明する機会を経て、１０月下旬を目途に市長面談のうえ直接要望することとしま 

した。 

記 

 

入札制度等への改善要望項目について 

◎土木部会からの要望 

１ ダンピング受注問題を解消するため、現在の秋田市の最低制限価格と低入札価格 



     

調査制度について、秋田県で運用する基準に改正することを求める。 

２  秋田市総合評価落札方式ガイドラインの労働環境評価と地元貢献評価の評価内 

  容とそれらの評価による工事成績評定への減点について改善を求める。 

 

◎建築部会からの要望 

１ 「市立秋田総合病院建設工事の地元建設会社ＪＶによる受注を求める。    

２ 県・市連携文化施設整備工事の秋田市負担額に応じ地元建設会社参入を求める。       

３ 地元建設会社多数参入のため異業種ＪＶの不採用を求める。 

  

  

○運営委員会                      ９月２０日(水) 
岡部委員長他６名の委員が出席し下記準会員入会申請書の内容について、審査基準 

に従い審査した結果、運営委員会としてこれを了とし、次回開催される理事会に諮問 

することとしました。 

記 

 

第１号議案    準会員入会について                                

申込者 株式会社 トクミツ建築企画 代表取締役 徳光富久 

第２号議案   準会員入会について 

       申込者 明和ハウス工業株式会社 代表取締役 打矢富雄 

 

 

○理事会                        ９月２５日(月) 
  理事１５名が出席し以下のとおり会議が行われました。 

《報告事項等》 

   ①工務委員会（７／２５）→ 今年度事業 

   ②災害対策本部・災害対策委員会（７／２８）→ 秋田市豪雨災害 小野建設部長 

   ③土木部会役員会（８／１）→ Ｈ２９年度事業・要望等 

   ④建築部会役員会（８／２）→ Ｈ２９年度事業・異業種ＪＶ要望等 

   ⑤企画委員会（８／９）→ 意見交換会 大町プラッツ 

   ⑥建築部会員会議（８／２２）→ Ｈ２９要望 

   ⑦土木部会員会議（８／２３）→ Ｈ２９要望 

   ⑧工務委員会（８／２８）→労働災害害防止に関する秋田地区建設工事関係者会議 

  ⑨工務委員会（９／４）→ 秋田市環境部・子ども未来部講演会 

   ⑩入札制度の検討等特別委員会（９／１４）→ 土木・建築部会要望集約 

   ⑪運営委員会（９／２０）→ 準会員入会２社 

事務局は上記項目の報告を行い、議長は質問・意見を求めたが発言者はありません 

  でした。最後に議長から②の災害を契機に、今後秋田市と防災協定の在り方について 

協議を行うよう指示があり、事務局が対応することとしました。 

 

《議事》 

   第１号議案  社会貢献活動事業について            

            寄贈先 秋田市新屋ガラス工房 事務長 夏井 保  



     

            寄贈品 クリップサークル６基 

購入費 約４０万円 経費込  

事務局はこれまでの経緯と見積額を説明し、寄贈品および購入費等について報 

告をした結果、理事会としてこれを承認しました。 

 

第２号議案  秋田市への平成２９年度要望について       

事務局は入札制度の検討等特別委員会で集約した要望内容の説明を行い、議長か 

   ら各要望内容が明確となるよう指示がありました。 

 

第３号議案  準会員入会について                       

         申込者 株式会社 トクミツ建築企画 代表取締役 徳光富久 

 

第４号議案   準会員入会について    

       申込者 明和ハウス工業株式会社 代表取締役 打矢富雄 

    事務局は運営委員会での第３号・第４号議案の審査結果を報告後、協議した結果、 

理事会として入会することについて承認しました。 

 

《協会の関係行事の日程等》 

   ①協会・土木部会・建築部会共催ゴルフ大会 

    日 時 ： １０月１１日（水）午前９時１分スタート   

    会 場 ： 太平山ＣＣ ・ 表彰式＆懇親会 ひもり（秋田駅前） 

 

②建築部会講演会 

    日 時 ： １０月２６日（木） 午後１時３０分 協会会議室 

     

③土木部会講演会（未定） 

    日 時 ： １１月８～１７日  午後１時３０分 協会会議室 

 

  事務局は上記３項目の報告を行いました。  

 

次回三役会及び理事会開会日を１０月３０日月曜日に決め、三役会の開催時間を午 

  前１０時、理事会開催時間を１１時とし、午後１２時６分理事会を閉会しました。 

  
 

２．部会・青年会等の活動                          

○青年会役員会                    9月19日（火） 

 議題１．意見交換会 

市役所との意見交換会開催について、日程等を協議しました。 

    ２．協会行事について 

       忘年会・親睦ゴルフコンペ等について協議しました。 


